



Une journée au collège

publié le 03/09/2023

Suis une équipe de collégiens pour tout savoir du fonctionnement du collège

Descriptif :

Vidéo de présentation du collège Jules Ferry de Gémozac.

Cette vidéo est créée par des élèves de 6e qui ont voulu expliqué aux futurs collégiens comment fonctionne le collège.

Au début, une idée d'une élève de 6e, Sarah, qui vient me voir pour me soumettre son projet : réaliser ensemble une vidéo qui expliquerait aux futurs collégiens la façon dont se déroule une journée type au collège.

Son objectif ? démontrer que le collège est un espace agréable et convivial.

Pourquoi ? durant l'été 2022, Sarah a parcouru le web pour trouver des vidéos qui explicitaient ce qu'est le collège pour en avoir moins peur, aussi elle pense que créer un support pour les CM2 des écoles alentours pourrait être très utile.

Autour de cette idée, plusieurs élèves de la classe de 6e Sparte se sont portés volontaires pour mettre en œuvre ce projet. Nous nous sommes réunis 1h par semaine pendant 3 mois pour définir ensemble le contenu de la vidéo et préparer le tournage.

Nous étions 3 adultes à encadrer les élèves, M. Elleouet, professeur de SVT, Killian, service civique dédié à la communication du collège et Mme Clisson-Joubert, professeure documentaliste, férue de projets médias.

Alors si vous aussi vous vous demandez comment vont se passer vos journées au collège cette vidéo est faite pour vous !!

<https://tube-arts-lettres-sciences-...>

Je remercie l'ensemble des élèves du projet pour leur implication, bravo à Kaïna, Killian, Léa, Sarah M et Sarah F, Julian, Marc et Tristan.

Je remercie également l'ensemble des équipes du collège qui favorisent toujours le développement de ces projets !
Mme Clisson-Joubert
